

# « Avez-vous de quoi manger ? »

*« Comme, sous l'effet de la joie, ils restaient encore incroyables et comme ils s'étonnaient, Il leur dit : "Avez-vous ici de quoi manger ?" »  
(Lc 24, 41).*

Voici que ces pauvres disciples passent de la tristesse mortelle à la joie exubérante ! Et dans l'un et l'autre cas, leur incrédulité émerge.

Ils s'étonnent de tout et se laissent entraîner par cette succession d'événements tous plus étonnants les uns que les autres...

Sont-ils dans le monde de la réalité ou bien rêvent-ils ?

Non, ils ne rêvent pas.

C'est la pure réalité.

Le Maître est réel, présent au milieu d'eux, Il leur parle,

Il les invite à Le toucher !

Et de plus leur demande à manger :

« Avez-vous de quoi manger ? »

Non pas qu'Il a besoin de manger, mais que dans sa nouvelle situation de Seigneur

Ressuscité, Il assimile encore et toujours notre situation humaine dans toutes ses conditions.

Et Sa présence parmi eux n'est pas moins réelle qu'avant. Bien au contraire,

Il est là, pleinement là, avec eux, parmi eux, en eux, au milieu d'eux, maintenant et toujours...

Quelle grâce pour notre humanité !

Quelle grâce pour nous qui avons la foi en Sa Résurrection !

Alléluia !